

» Gentes detrás del Dinero | OPMA, la quinta televisora

» Por **Mauricio Flores**

mauricio.flores@razon.com.mx

Ya en vigor las nuevas leyes de telecomunicaciones, es cosa de tiempo para que el gobierno de **Enrique Peña** de lugar al Sistema de Radiodifusión del Estado Mexicano, que absorberá al actual Organismo Promotor de Medios Audiovisuales y que todo indica será dirigido por **Armando Carillo**, actual director del OPMA.



El organismo tiene hoy cobertura de 60% de la población del país (lo cual aumentará una vez que entre en vigor el estándar digital) y cuenta con convenios para transmitir los contenidos Canal 11 que dirige **Enriqueta Cabrera**, Radio Educación que dirige **Antonio Tenorio**, del IMER que lleva **Carlos Lara**, Canal 22 dirigido por **Raúl Cremaux**, TV UNAM a cargo de **Ernesto Velázquez** y Televisión Educativa a cargo de **Gustavo Lomelín**.

La nueva televisora del estado contará con sus propios contenidos pero seguirá siendo el carrier para las señales de las televisoras públicas. Y dada la ascendencia de Carrillo Lavat, de ser reconocido por las diversas fuerzas políticas como un experto en la materia que no usa casacas partidistas, se perfila para dirigir el gran sistema de televisión estatal.

» **Cuervo en España.** Tras su separación de la inglesa Dia-geo, Casa Cuervo de **Juan Francisco Beckmann** no ha sufrido en sus ventas a nivel mundial, y de hecho estima que en el próximo año fiscal (de junio de 2014 a junio de 2015) aumentará 8 por ciento la facturación. La compañía tiene presencia en 100 países y a la fecha comercializa un total de 11 millones de cajas de las cuales 6.5 millones o 60 por ciento

son de exportación que vende con sus distribuidores Proximo Spirits y Dxccl Internacional. Y mostrando que no requiere vejigas para nadar en un mar de tiburones, Cuervo acaba de amarrar con 250 pequeños distribuidores en España para que coloquen sus marcas de tequila en ese país.

» **NL, vuelta a la tortilla.** Hace tres años los agoreros del desastre anticipaban que no llegaría ni un clavo de inversión extranjera a Nuevo León por los problemas de inseguridad. Pero la aplicación de una consistente política de seguridad por parte del gobierno de **Rodrigo Medina** y el apoyo del gobierno federal, el problema se revirtió al punto que hoy se anunciará una de las inversiones más grandes del sector automotriz. Se especula que podría estar relacionada Hyundai, Mercedes Benz o BMW.

» **Día de Aeromar.** Los 17 de julio fueron proclamados por la ciudad tejana de Austin, a manos del alcalde **Lee Leffingwell**, como Día de Aeromar, la aerolínea que encabeza **Fernando Flores** y que es la única que cubre en directo la ruta Austin-DF. La presencia de Aeromar catapultará la actividad de negocios de Austin con América Latina.

